
Câmara Municipal de Ribeirão Preto

REQUERIMENTO

REQUÉR A SECREYARIA DE EDUCAÇÃO A REMOÇÃO DE
CARYEIRAS vELHAs E INUÍILIZADAS DA EscoLA PROF
Alem TEIXEIRA, R Amma Gonçalves, 43 , Jarmm Wguaterm

SENIOR PRESIDEN 'E

REQUEREMDS na forma regimental, que
Seja oficiado o senhm mefeilo mummpal, depois de ouvida esta Casa de Les,
para que delermlne a Secrelana de EDUCAÇÃO A REMOÇÃO DE CARTEIRAS
VELHAS E INUTILIZADAS DA ESCOLA PROF ANISlo TEIXEIRA, R Amma Gonçalves 437
Jam“ Iguatemw

Sala de sessões, 1a de Fevereiro de 2019
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